



MEDICINA HUMANA

Nombre del alumno: Arturo Rodríguez Ramos

Nombre del catedrático: Sergio Jiménez Ruiz

Tema: “Enfermedades más frecuentes y estilos de vida”

Materia: “Antropología medica 1”

Grado: “1”

Grupo: “A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de noviembre

	DIA	MES	AÑO	FOLIO
--	-----	-----	-----	-------

En las enfermedades más frecuentes la salud es, en ocasiones terriblemente frágil, el cuerpo humano está preparado para afrontar las situaciones más complicadas, pero es también altamente vulnerable a agentes externos y sus propios mecanismos biológicos en este caso parecen como más frecuentes de las enfermedades cardiovasculares aquellas que afectan al corazón y los vasos sanguíneos son en muchos casos, asesinos silenciosos en realidad estas enfermedades son una de las principales causas de muerte en el mundo los factores como el colesterol o los triglicéridos en niveles altos durante un periodo de tiempo prolongado puede determinar nuestro sistema cardiovascular y provoca desencadenar este tipo de enfermedades los malos hábitos como por ejemplo el tabaquismo y la obesidad también contribuyen al desarrollo de estas enfermedades la angina del pecho o la hipertensión son algunas de las condiciones que se desencadenan desde este grupo ya de tener obesidad es considerada por la Organización Mundial de la Salud, como una enfermedad y una epidemia esta condición viene asociada con multitud de complicaciones para la salud, y los datos científicos evidencian que está en aumento especialmente en los países desarrollados, los malos hábitos alimenticios y la vida sedentaria son las causas que influyen en su desarrollo sin embargo, pueden haber otros orígenes como los factores genéticos como es el caso del diabetes es una enfermedad con alta prevalencia a nivel mundial es caracterizada por la hiperglucemia alta concentración de azúcar en la sangre es decir,

la glucosa y los problemas que derivan de ella los problemas cardiovasculares renales como por ejemplo los diferentes tipos de diabetes en la lista también tiene un lugar en las enfermedades más frecuentes es el cáncer en la actualidad se habla mucho del cáncer pues una de las enfermedades más frecuentes de los tiempos el cáncer se caracteriza por el crecimiento anormal de las células malignas en el organismo el cáncer puede ser benigno o maligno y puede ocurrir en diferentes localizaciones del cuerpo pulmón, estómago, próstata del cuerpo, próstata, riñón, etc como también el asma esta enfermedad puede tener diferentes tipos de grados y es de tipo crónica, ocurre en las bronquias de 10-15 años de las que dificultan la respiración en casos graves pueden ser mortal pero muchas personas viven una vida normal con esta enfermedad las causas del asma lo vide normal de la enfermedad las causas del asma todavía no se sabe de todos no están tan claros y no tienen cura por otro lado pero no muy lesiones son las caries dentales son muy frecuentes entre la población por lo que están dentro de la frecuencia de las enfermedades las caries se producen por que los tejidos de los dientes quedan dañados por la acción de las bacterias y por la causa por la cual sale las caries son la higiene personal, aunque también parece influir factores hereditarios por otro lado la enfermedad pulmonar obstructiva crónica es una patología respiratoria que provoca daño progresivo en el sistema respiratorio y la dificultad, disminuye la capacidad de inhalar aire puede originar, causa principal es el tabaquismo.

Se ven los estilos de vida como un concepto sociológico que se da como la opinión y en los comportamientos y las conductas de los individuos como son los grupos o las culturas aunque los orígenes que remontan hasta la época en la que los dan de primera opción su cultura una combinación de factores determinantes tangibles relacionando específicamente los valores personales las preferencias y sus costumbres de vista un entorno rural al cual contiene los estilos de vida diferentes comparado con una metrópoli la ubicación los de fuerza incluso dentro de un ambiente en los comportamientos ambientes y tener un estilo de vida específico implica una opción consciente o inconsciente entre un sistema de los coeficientes de un sistema de comportamientos y los otros en la epidemia las que son las consecuencias como son propagados un estilo de vida en los que conforma un conjunto de comportamientos o actitudes saludables en los que las personas son saludables una forma de vida más un conjunto en los países en los estilos de vida más son los que causan numerosas enfermedades como los tipos de vida como son más cotidianos entre los factores más relevantes incluso dentro del mundo como un consumo de sustancias con los comportamientos los cuales son enfermedades como son propagados en los que son desarrollados en la actividad de la mayoría de las enfermedades como son en estilos de vida en la población es a embargo un estilo de vida más sana tan como son más frecuentes desde un propio de sistema social en los sistema de sistemas sanitarios.

como en la capacidad de la población como en la mayoría de los transcurros en el que la vida sea de un desarrollo como son los estilos de vida probagado dentro de su población probagados hacia un sistema social como son de probagaciones más frecuentes en interior más la economía y la salud es un lugar tanto más económicamente con la promoción de la salud y la prevención de las enfermedades en los estilos de vida como son equivalentemente grandes rasgos más de entender para formar grandes rasgos en los estados unidos en el sistema democrático y la sociedad del consumo y la economía del mercado en los que tienden las globalizaciones como el proceso tomando la base a la civilización base a las personas con los cuales formos a en base a una familia pero en la cultura como las creencias es como pieza tanto como las enfermedades de la civilización la cual también se cuenta el género de vida la cual son procesando cada aberra. cada cerebro humano es un universo ya que los pensamientos de uno de son las mismas las cuales son probagados como esteros en la postura de la vida en las cuales lagras facilitar una vida cotidiana como son las civilizaciones en las cuales se probagado como una referencia en la vida cotidiana en la que al parecer son muy distantes como las condiciones de las personas que los desprecia de una manera la cual el pensar de las personas, las cuales son más comunes en la vida con la cual cuentan con un proceso de creencia en toda la vida.

REFERENCIAS

Domínguez, R. (s. f.). ENFERMEDADES FRECUENTES (3.a ed., Vol. 1). Academia Press.

<https://psicologiaymente.com/salud/enfermedades-mas-comunes-frecuentes>

Robledo, P. (1994). FRECUENCIAS EN ENFERMEDADES. En R. Pérez (Ed.), FRECUENCIAS ENFERMEDADES (3.a ed., Vol. 3, pp. 25-54).

<https://www.xatakaciencia.com/medicina/las-10-enfermedades-mas...>

López, S. (s. f.). ESTILOS DE VIDA.

www.ecured.cu/Estilo_de_vida. Recuperado 1 de agosto de 1992, de https://www.ecured.cu/Estilo_de_vida